
№ 5/2021

69Местное самоуправление 

Местное самоуправление 
и конституционная реформа — 2020

Афанасьев Александр Александрович,
доцент Омского государственного университета имени Ф.М. Достоевского, 
кандидат юридических наук, доцент
afanasiev-3a@yandex.ru 

В статье анализируется влияние конституционной реформы 2020 года на осуществление местного самоуправ-
ления в Российской Федерации. Обращается внимание на необходимость обеспечения основ государственного 
устройства путем сохранения самостоятельности местной власти в пределах своих полномочий. В целях едино-
образного понимания и применения необходимо обеспечить законодательное толкование отдельных поправок, 
внесенных в Конституцию Российской Федерации.
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The article analyzes the impact of the 2020 Constitutional Reform on the implementation of local Government in the 
Russian Federation. Attention is drawn to the need to ensure the foundations of the State structure by maintaining the 
Independence of local authorities within their powers. For the purpose of uniform understanding and application, it is necessary 
to ensure the legislative interpretation of individual amendments made to the Constitution of the Russian Federation.
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